

Gera

## Online-Umfrage zum Handyparken

**[21.12.2006] Ab nächstem Jahr sollen in Gera Parkscheine mit dem Handy gelöst werden können. Um die Meinung der Bürger zu diesem Thema einzuholen, hat die Stadtverwaltung jetzt eine Online-Umfrage gestartet.**

Die Stadtverwaltung Gera hat auf ihrer Website eine Umfrage zum Thema Handyparken gestartet. Im nächsten Jahr sollen in Gera Parkscheine bargeldlos mit dem Handy gelöst werden können. Dafür ist lediglich ein Telefonanruf zu Beginn und zum Ende des Parkvorgangs notwendig. Die Parkgebühren werden entsprechend der tatsächlich genutzten Parkzeit abgerechnet und per Lastschrift oder im Prepaid-Verfahren vom Konto abgebogen. In Vorbereitung auf diesen neuen Service will das Ordnungsamt mittels der Internet-Umfrage bis zum 12. Januar 2007 die Meinung der Bürger zu diesem Bezahlssystem erfahren.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Gera, Handyparken, Portal, Portale, Umfrage